

## nblunmmc

Ivry-sur-Seine, le 7 novembre 2019

## Ivry-sur-Seine célèbre le Festival des solidarités internationales.

Ivry-sur-Seine, ville messagère de la Paix, est engagée de longue date pour promouvoir les valeurs de solidarité et de coopération entre les peuples. La politique de relations internationales menée par la Ville témoigne de cet attachement.

Du 15 au 30 novembre 2019, la Ville d'Ivry-sur-Seine organise le Festival des Solidarités Internationales pour célébrer le métissage des cultures qui font Ivry. Ce festival s'inscrit dans la dynamique nationale du festival des solidarités. A cette occasion, la municipalité et des associations locales proposeront plus d'une dizaine d'initiatives visant à faire découvrir les enjeux de solidarité internationale et le dynamisme des associations.

Le lancement du festival se fera avec le vernissage de l'exposition « Une enfance sahraouie » de la photographe Malie Letrange qui sera présentée sur les grilles du parc Robespierre. Cette exposition reprend des clichés pris lors de la délégation politique menée en février 2019 dans des camps de réfugiés sahraouis dans la région de Tindouf en Algérie. Le vernissage aura lieu le vendredi 15 novembre à 18h30 à l'Espace Robespierre (2 rue Robespierre).

La chanteuse sahraouie Aziza Brahim clôturera le festival avec un concert organisé le samedi 30 novembre à partir de 19h30 au Hangar (3-5 rue Raspail). Aziza Brahim est une artiste et activiste sociale qui chante l'exil, les luttes et les espoirs du peuple sahraoui. L'accès au concert est gratuit sur inscription.

Le programme sera également ponctué de projections débats, d'animations de découvertes, de moments festifs, d'échanges et d'ateliers artistiques. Retrouvez l'intégralité du programme sur le site ivry94.fr

Contact presse: Julien Pontes, directeur de cabinet - 01 49 60 24 23 www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94 www.twitter.com/mairieivry